

ひやりハットと防犯・交通安全情報 vol.403

1月29日(水)午後8時頃、高根台4丁目の路上で、塾から帰宅中の女子生徒が、自転車に乗った若い男に「名前は?」「住所は?」「靴下のにおい臭がせて」などと声をかけられ、追いかけるという事案がありました。生徒が近くの家へ助けを求めようとしたところ、男は逃げ去りました。

男の特徴は、165cm位、紺色のフード付きジャンパー、ネックウォーマーを着用し、リュックを所持していました。

また、ほぼ同時刻に高根台6丁目の路上でも、帰宅中の女子生徒が、同じ特徴の男に声をかけられる事案がありました。いずれの事案も警察には通報済みです。

不審な人物や危険な目に遭ってしまった場合は、迷わず大声を出して助けを求めましょう。また、帰宅時間が遅くなる時は、防犯ブザーを携帯し、できるだけ人通りの多い明るい道を通るように心がけましょう。



※ 声かけ事案等については、善良な市民が道を聞くつもりで声をかけたが、子どもが恐怖感を覚えて届出事案になったものや、悪意のないもの等、被害者の主観的な受け止めによる場合も含んでいます。

【発信日】平成26年1月30日(木)

【発信元】船橋市 市民生活部 市民安全推進課